

Grupo de investigación en Epidemiología de las Enfermedades Crónicas de Alta Prevalencia (Diabetes y EPOC) de la Universidad Rey Juan Carlos

DESCRIPCIÓN Y OBJETIVOS: Describir y analizar la evolución temporal (2003-2016) en la incidencia y características de las hospitalizaciones por enfermedades agudas y crónicas, así como por procedimientos diagnósticos y terapéuticos, y analizar información sobre el estado de salud percibida de los sujetos españoles que padecen DIABETES o EPOC.

INVESTIGADORES:

Directora: Ana López de Andres (ana.lopez@urjc.es)

Miembros URJC: Isabel Jiménez Trujillo; Valentin Hernandez Barrera

Miembros externos: Rodrigo Jimenez Garcia, Javier de Miguel Diez; Manuel Mendez Bailon; José Maria de Miguel Yanes; M^a Angeles Martínez Huedo; Nuria Muñoz Rivas.

LÍNEAS DE INVESTIGACIÓN:

- Epidemiología de la Diabetes
- Epidemiología de la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica

PALABRAS CLAVE: diabetes; EPOC; incidencia; hospitalizaciones; encuestas